
Sehr geehrter Herr Steinberger,
 
anliegendes Schreiben habe ich heute an das Kreisverwaltungsreferat zuständige Stelle 
geschickt . Die Zustände in Riem sind aufgrund der Grossveranstaltungen für die Anwohner nicht 
mehr zu tolerieren.
Unabhängig von der eklatanten Lärmbelästigung an den Wochenenden ist ein sehr schlimmes 
Thema die Vermüllung.
 
Nach den Veranstaltungen sind wir mit den schlimmsten Folgen des Vandalismus konfrontiert. 
Betrunkene Leute werfen ihre Alkoholflaschen auf den Boden, so dass sie in tausend Scherben 
daliegen. Essensreste (Pizza etc) mit Verpackung liegen auf den Strassenrändern. Auf dem Weg 
zur S-Bahn Riem wird alle Notdurft verrichtet, der Uringeruch ist tagelang unerträglich!!
Die Stadt stellt große Rattenfallen auf, da es offensichtlich zu einem Problem durch Schadnager 
gekommen ist, aber an der Ursache wird nichts getan.
 
Es gibt dringenden Handlungsbedarf!!
Mit freundlichen Grüßen


